
平成２２年度 

消防委員会（第３回）会議結果 
 

１ 開催日時  平成２３年３月４日（金）午後３時３０分～午後５時１５分 

 

２ 開催場所   成田市役所 Ｂ１０１会議室 

 

３ 出席者 

消防委員 

宍倉 日出夫、鶴田 成孝、藤崎 茂雄、北崎 清志、大木 邦男 

平野 省二、鶴岡 多賀志、岡野 徳二、豊田 いつ子 

９名 

消防本部 

   消防長（山口貫司）、次長（桐谷和秀）、参事兼警防課長（萩原武雄） 

副参事兼成田署長（伊藤新一）、予防課長（多田正實）、通信指令課長（飯嶋和夫） 

赤坂署長（廣部敬）、三里塚署長（丸通明）、大栄署長（茂木新治） 

                                      ９名 

  消防団 

   消防団長（佐藤弘）、消防副団長（小川 繁、村島 義則）                                      

３名 

事務局 

副参事兼総務課長（平山正博）、統括主幹（小貫和雄）、総務課員（平山剛士） 

３名 

 

４ 議題 

(1)報告第１号  平成２３年度予算の概要について 

平成２３年度予算の概要について報告を行った。報告後に委員から出た質問及び

回答は次のとおり 

≪質問≫ 

 平成２３年度の人件費について、約七千万円減少しているがどのようなことが

考えられるか。 

≪回答≫ 

 平成２３年度４月新規採用職員５名、７月に２名が採用となる。今年度も１４

名が採用され、職員の若返りにより近年人件費については減少傾向である。  

  

(2)報告第２号   成田市消防署設置条例の一部改正について 

成田市消防署設置条例の一部改正について報告を行った。 

   

(3)報告第３号     緊急雇用創出事業による住宅用火災警報器普及啓発について 

緊急雇用創出事業による住宅用火災警報器普及啓発について報告を行った。 

     

(4)報告第４号  千葉市ほか１０市１町８一部事務組合消防指令事務協議会規約の制

定に関する協議について    

千葉市ほか１０市１町８一部事務組合消防指令事務協議会規約の制定に関する協



議について報告を行った。報告後に委員から出た質問及び回答は次のとおり。 

≪質問≫ 

 千葉市に１１９番通報をすると、出動等に時間がかかってしまうのではないだ

ろうか。 

≪回答≫ 

 入電してから出動指令を出すまでの流れが変更となるわけではないので、時間

がかかるということはない。  

 

(5)報告第５号   各署管内情勢について     

各署管内情勢について報告を行った。報告後に委員から出た質問及び回答は次の

とおり 

≪質問≫ 

 成田空港の離発着回数が３０万回となるが、航空機のトラブル関係については

どうなっているか。 

≪回答≫ 

 平成２２年中の航空機災害については２９件出動している。内訳については、

下記のとおり。 

（１）エンジントラブル        ２件 

（２）給油中の燃料漏れ        ７件 

     （３）着陸時、タイヤからの白煙上昇  ４件 

     （４）その他            １６件 

 

５ 傍聴 

  （１）傍聴者 

      なし 

. 

６ 次回開催日時（予定） 

   平成２３年６月 


